Capítulo 21

Objetivos de la Oración

Imitando la vida de Cristo—"Como Dios es puro en su esfera, el hombre tiene que ser en el suyo. Y él será puro si Cristo está formado en su interior, la esperanza de la gloria; porque él imitará la vida de Cristo y reflejará su carácter".—*Obreros Evangélicos*, p. 379.

El Espíritu Santo en nuestros corazones y hogares—"Para ser purificados y para quedar puros, los adventistas del séptimo día tienen que tener el Espíritu Santo en sus corazones y en sus hogares".—9 *Testimonios*, p. 131.

"Si alguna vez hubo un tiempo cuando necesitamos la obra del Espíritu de Dios en nuestros corazones y vidas, es ahora. Vamos a apropiarnos de este poder divino para poder para vivir una vida de santidad y autorendimiento".—9 *Testimonios*, p. 133.

Todo bajo su control—"Mientras trabajamos en conexión con el Gran Maestro, las facultades mentales se desarrollan. La conciencia está bajo dirección divina. Cristo toma el ser entero bajo su control. . . . Nuevos y ricos pensamientos le vienen [al individuo]. Luz es dada al intelecto, determinación a la voluntad, sensibilidad a la conciencia, pureza a la imaginación".—*6 Testimonios*, p. 474.

Los puros de corazón aquí—"En la Ciudad de Dios nada entrará que ensucia. Todos que pretenden ser habitantes allá llegarán a ser puros de corazón aquí. En uno que está aprendiendo de Jesús, se manifestará un disgusto creciente por maneras descuidadas, lenguaje inconveniente, y pensamiento grueso. Cuando Cristo habita en el corazón, habrá pureza y refinamiento de pensamiento y manera".—El Discurso Maestro de Jesucristo, p. 25.

Contemplándolo aquí—"Si estamos deseosos de entrar en la Ciudad de Dios, y mirar a Jesús en su gloria, tenemos que acostumbrarnos a contemplarlo con el ojo de la fe aquí. Las palabras y el carácter de Cristo deben ser con frecuencia el asunto de nuestros pensamientos y nuestra conversación; y cada día algún tiempo debe ser especialmente dedicado a la meditación devota sobre estos temas sagrados".—*Mensajes para los Jóvenes*, p. 79.

Crecer en su similitud—"Mirando hacia Jesús obtenemos vistas de Dios más brillantes y más distintas, y en mirar llegamos a ser cambiados. La

bondad, el amor por nuestro prójimo, llega a ser nuestro instinto natural. . . . Creciendo en su similitud, hacemos más grande nuestra capacidad para conocer a Dios".—*Palabras de Vida del Gran Maestro*, p. 289.

Vivir ahora como en su presencia—"Los puros de corazón viven como en la presencia visible de Dios durante el tiempo que él les proporciona en este mundo. Y también lo verán cara a cara en el estado futuro inmortal". —*Palabras de Vida del Gran Maestro*, p. 27.

Entonces cara a cara—"Contemplamos la imagen de Dios reflejada, como en un espejo, en las obras de la naturaleza y en su trato con el hombre; pero entonces lo veremos cara a cara".— *La Historia de la Redención*, p. 452.

A través del estudio de las Escrituras—"Las Santas Escrituras son la norma perfecta de la verdad, y como tal deben recibir el lugar más elevado en la educación. Para obtener una educación digna del nombre, debemos recibir un conocimiento de Dios, el Creador, y de Cristo, el Redentor, porque ellos son revelados en la Sagrada Palabra.

"Cada ser humano, creado a la imagen de Dios, es dotado con un poder semejante al de su Creador— individualidad, poder para pensar y hacer". —*Educación*, p. 17.

"Al meditar sobre la perfección de su carácter, la mente se renueva, y el alma es recreada a la imagen de Dios. . . .

"Más elevado que el pensamiento humano más alto puede alcanzar es el ideal de Dios para sus hijos. Santidad—siendo como Dios—es el blanco a ser alcanzado".—*Educac*ión, p. 18.

Conocimiento experimental—"O, ¿conocemos a Dios como debemos? ¡Qué comodidad, que gozo, deberíamos tener, si fuéramos a aprender diariamente las lecciones que él desea que aprendamos! Tenemos que conocerle por un conocimiento experimental. Será provechoso para nosotros pasar más tiempo en oración secreta, en llegar a conocer personalmente a nuestro Padre celestial".—*El Ministerio Médico*, p. 132.

El alma recreada a la imagen de Dios—"El conocimiento de Dios como revelado en Cristo es el único conocimiento que todos los salvos deben tener. Es el conocimiento que produce transformación de carácter. Este conocimiento, recibido, va a recrear el alma a la imagen de Dios. Impartirá a todo el ser un poder espiritual que es divino.

"Como Jesús fue en su naturaleza humana, así Dios desea que sean sus seguidores. En su poder tenemos que vivir la vida de pobreza y nobleza que el Salvador vivía".—*El Ministerio de la Curación*, p. 322.

Estudiar las profecías—"Las profecías deben ser estudiadas, y la vida de Cristo comparada con los escritos de los profetas. El se identifica con las profecías, declarando vez tras vez, Ellos escribieron de mi; Ellos testifican de mi. La Biblia es el único libro que da una descripción positiva de Cristo Jesús, y si cada ser humano la estudiara como su libro de texto, y la obedeciera, ni un alma sería perdida".—*La Educación Cristiana*, p. 253.

La Palabra produce vida—"La energía creadora que llamó los mundos para la existencia está en la Palabra de Dios. Esta Palabra imparte poder; produce vida. Cada mandamiento es una promesa; aceptado por la voluntad, recibido en el alma, trae la vida del Infinito. Transforma la naturaleza y recrea el alma a la imagen de Dios".—*La Educación*, p. 126.

Conversando con Dios—"Si mantenemos al Señor siempre delante de nosotros, . . . tendremos una frescura continua en nuestra vida religiosa. Nuestras oraciones tomarán la forma de una conversación con Dios como si habláramos con un amigo".—Palabras de Vida del Gran Maestro, p. 100.